
Observation 79 du 01/03/2023 

Bonjour
Nous ne voulons pas de ce nouveau parc éolien. 
La région est déjà saturée et la vie des habitants gravement perturbée
Ces machines de plus en plus hautes détruisent notre campagne pour une production 
électrique ridicule
Et tout cela à nos frais, les subventions n'enrichissent que les promoteurs et quelques 
agriculteurs qui en échange perdent tout pouvoir sur leurs terres, mais ça on se garde bien
de leur dire
La santé des riverains est fortement impactée,  et ça c'est intolérable

Donc, non,non et non â ce nouveau projet 
Martine Sabourault 


